

La Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple, ha celebrado su XII Encuentro de Voluntariado en el Hotel Alfonso XIII de Sevilla.

Un año más esta celebración ha contado con la colaboración del Hotel Alfonso XIII, ya que es uno de los actos más relevantes que se llevan a cabo cada año y sin el cual no sería posible reunir a un grupo tan grande e importante para este colectivo, sin el cual no sería posible desarrollar esta labor.

Esta celebración ha contado con casi 300 colaboradoras, y aunque estamos en época de vacaciones y tenemos unas temperaturas que no ayudan, el Encuentro, una vez más, ha sido todo un éxito.

Han tenido la ocasión de presentar la nueva Guía práctica para formación de cuidadores, el nuevo cartel de FEDEMA, que da imagen a toda Andalucía, así como los trabajos que se han ido realizando a lo largo de todo el ejercicio 2009, parte del 2010 y explicar las previsiones de actuaciones para el presente ejercicio.

Les han acompañado representantes de las Asociaciones "Damas de Ntra. Sra. De Loreto", Mamá Margarita, Hermandad de Los Negritos, de la Hiniesta, de Los Gitanos, Asoc. De Mujeres Rosa Chacel y otras muchas entidades. También han contado con la presencia de D. Juan Ignacio Zoido y representantes del Grupo Popular, que, aunque tenían un acto coincidente en hora, han hecho todo lo posible por acompañarles y charlar un rato amigablemente con las Voluntarias.

Agradecieron a TCM la donación de los equipos de sonido y video, a Roberto Mallado la cesión de fotografías y a todos los que han hecho posible la celebración de este acto.

También es importante destacar la presencia de Giralda TV, que estuvo entrevistando a voluntarias, cuidadoras y representante de la entidad, ya que sin los medios de comunicación, nuestra labor no tiene la trascendencia que debe tener.

Fuente: [sevillapress.com](http://sevillapress.com)